
Ergebnisprotokoll der offenen Kreisvorstandssitzung vom 19.11.2014 

Anwesende: s Teilnehmerliste 

Beginn: 19:45 Uhr 

Ende: 21:30 Uhr 

TOP Ergebnisse 

1. Anstehende Sitzungen/Tagungen/Kreistag Die Tagesordnung wird gebilligt.  

20.11. findet Regionalsitzung statt.   

22.11. findet Vollversammlung der Kreise statt, 

Paul Gast nimmt teil. U.a. gibt es einen 

Vorschlag, dass Veranstalter die sich nicht an die 

vorgesehenen Disziplinen bei Kinderleichtathletik 

halten mit einer Strafe von 100 Euro belegt 

werden und die Leistungen der Teilnehmer nicht 

in die Bestenliste kommen.  

Kampfrichterausbildung und -fortbildung im 

Kreis haben stattgefunden.  

Der nächste Kreistag findet am 16. Januar 2015 in 

Dreieich statt. 

2. Berichte Vorsitzender und Fachwarte Die Ablehunng des Wunsches nach einem 

einheitlichen Internetauftritt aller Kreise durch 

den Internetbeauftragten wird bestätigt. 

Kampfrichterwart berichtet vom Einsatz der 

Kampfrichter. Letztes Jahr waren nur 38 von 75 

Kampfrichtern mehrfach im Einsatz. 

Kampfrichter für Hallenmeisterschaften in Hanau 

fehlen noch.  

Die Kampfrichter werden gebeten grundsätzlich 

eine Stunde vor Wettkampfbeginn ihre 

Wettkampfstätten zu kontrollieren. Bei größeren 

Veranstaltungen wären Walkie Talkies an den 

Wettkampfstätten sinnvoll. 

Beschluss: Kristoffer Uhlisch besorgt auf Kosten 

des Kreises Walkie Talkies.  

Für 2015 ist eine Schulung für 

Kinderleichtathletik geplant. Interessierte sollen 

sich beim Kampfrichterwart melden. 

Folgende Kampfrichterlehrgänge finden 2015 

statt: Obmann Lauf, Geräteprüfung, 

Verbandsaufsicht  sowie Grundausbildung 

Starter. Meldungen hierfür sollen bis 15.12 

erfolgen. 



Der Schülerwart und Statistiker weist darauf hin, 

dass beim Rodenbacher Schnellen Zehner und 

beim Offenbacher Mainuferlauf die Jahrgänge in 

den Ergebnislisten fehlen, so dass keine 

Aufnahme in die Bestenliste erfolgen kann. Er 

bittet darum, bei Mehrkämpfen im Weitsprung, 

wenn die beste Leistung mit unzulässiger 

Windunterstützung erfolgte, auch die beste 

Leistung mit zulässigem Wind mit in die 

Ergebnislisten aufzunehmen. 

Der erste Abdruck der Bestenliste wird Mitte 

Dezember vorliegen, so dass die Vereine ihre 

aufgeführten Leistungen nochmal überprüfen 

können. Harald Röder erinnert daran dass die 

Ergebnislisten von Kreisveranstaltungen ihm in 

Papierform zugeleitet werden sollen. 

Die Pressewartin führte aus dass die 

Leichtahtletik in der Presse im Kreisgebiet gut 

vertreten sei. 

3.  Kadernominierungen Es sind 7 Kreisathleten für den DLV-Kader, 13 

für den HLV-Kader und 10 für den E-Kader 

nominiert worden, wobei beim E-Kader auch 

einge Athleten mehr teilnehmen können. 

Paul Gast thematisiert, dass die 

Kadernominierungen zT nicht transparent seien 

und nicht immer mit gleichen Maßstäben 

gemessen werde. 

Bei Athleten, die Leistungen in der Nähe 

Endkampfchance bei Deutschen Meisterschaften 

aufweisen, kann im Einzelfall die Unterstützung 

von Paul Gast in Anspruch genommen werden 

um die Möglichkeit des Trainings in der Halle in 

Kalbach zu erhalten.  

4. Rückblick auf Kreismeisterschaften und 
Kreisschülervergleichskampf aus Sicht der 
Vereine und des Vorstandes

Es wurde nachgefragt ob nicht der Dreikampf der 

Männer auch als Kreismeisterschaften gewertet 

werden kann. Dies wurde verneint, da es sich um 

keine Meisterschaftssdisziplin handelt.  

Bzgl der Kreismeisterschaften in Gelnhausen 

wurde die Höhe der Nachmeldegebühren 

kritisiert. Des Weiteren sollten zukünftig die 

Anfangshöhen im Hochsprung zwischen Hanau 

und Gelnhausen identisch und nicht zu hoch sein. 

Die Benachrichtigung hinsichtlich der 

Nominierung für den Kreisvergleichskampf in 

Bruchköbel erfolgten deutlich zu spät. 2015 soll 



die Benachrichtigung vor den 

Sommerferien erfolgen. 2015 sollen 2 

Ballwurfwettkampstätten zur Verfügung stehen, 

2014 gab es leider nur eine, beschlossen waren 

eigentlich 4 Ballwurfwettkampstätten.  

5. Vergabe der Veranstaltungen von 
Kreismeisterschaften / Kinderleichtathletik / 
weitere Termine Region und Vereine / 
Genehmigung von Sportfesten

Der als Anlage dem Protokoll beigefügte 

Terminplan wurde vorgestellt und ausführlich 

erörtert. 

Noch offene Fragen werden bis zum 15.12.2014 

geklärt und sodann wird der endgültige 

Terminplan auf die Homepage des Kreises 

gestellt. 

6. Kinderleichtathletik (KILA-Liga) und DJMM - 

Mannschaftswettbewerbe 

7. Vorschläge Kreissportler des Jahres 

8. Vorstandswahlen beim Kreistag 

9. Verschiedenes, Anregungen 

Konzept für eine KILA - Liga des Kreises wird 

zurzeit erstellt. Windecken unterbreitet einen 

Vorschlag für eine Wettkampfserie.  

Die vorhandenen Vorschläge wurden vorgestellt. 

Weitere Vorschläge seitens der Kreisvereine 

erfolgten nicht. Die Entscheidung erfolgt durch 

den Kreisvorstand. 

Die derzeitigen Kreisvorstandsmitglieder erklären 

sich bereit sich für 2015 wieder zur Wahl zu 

stellen.  

Es wurde kritsch angemerkt, dass 

Kampfrichtereinsätze unter 8 Stunden im Kreis 

andrrs als im HLV nicht angerechnet werden.  

Der Sportwart bittet darum dass die 

Veranstaltungsgenehmigungen 4 Wochen vor 

Veranstaltungsbeginn bei ihm eingereicht 

werden.  

Es wird gebilligt, dass auch 2015 kein Terminheft 

aufgelegt wird. 
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